



門前東小・西小だより

令和7年1月9日

第9号

3学期スタート！～今年もよろしくお願ひします～

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、穏やかな新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。旧年中は、本校の教育活動に温かいご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。

今年で能登半島地震から2年が経ちました。あの時の揺れや不安、そして多くの方々に支えていたいた経験を、私たちは今も忘れる事はありません。1月1日は、日常を当たり前に過ごすことの大切さ、人ととのつながりの尊さを、改めて心に刻む日となりました。

学校では、3学期がスタートしました。3学期は一年間のまとめであるとともに、次への準備を行う大切な学期です。そして今年度の3学期は、門前東小学校、門前西小学校として学習する最後の学期となります。これまで両校がそれぞれに大切にしてきた伝統や思い出を胸に刻みながら、子どもたちが安心して次の新しい学びの場へ進めるよう、教職員一同、心を一つにして取り組んでまいります。来年度からは、義務教育学校として新たな一歩を踏み出します。これまでの学びを土台に、よりつながりのある教育を進めていくことになります。今年度の締めくくりとなるこの3学期は、その大切な橋渡しの期間でもあります。

さて、今年の干支は「うま」です。馬は前を向いて力強く走り続けることから、「成長」や「挑戦」の象徴とされています。子どもたちには、これまでの自分を振り返りながら、自信をもって次の目標へ向かって進んでほしいと思います。そのためにも、学校生活の中で笑顔を大切にし、友達や先生との関わりを通して、思いやりの心をさらに育んでほしいと願っています。笑顔や笑いには人を元気にする力があります。友達と笑い合うことで心が明るくなり、困ったときも前向きな気持ちが生まれます。門前東小学校・門前西小学校として過ごす最後の学期だからこそ、笑顔と笑い声を大切にし、温かな思い出を一つでも多く残してほしいと思います。

寒さの厳しい季節ではありますが、心は温かく、笑顔あふれる学校生活となるよう努めてまいります。本年も、本校教育活動へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひ申し上げます。 校長



1月・2月の行事予定

※行事予定はホームページにも載っていますのでご覧ください。

<1月>

- 8日（木）3学期始業式 校内書初め大会
- 14日（水）児童集会
- 15日（木）短縮日課 体力アップ
- 16日（金）タグラクビー体験（5・6年）
- 19日（月）いじめアンケート
- 22日（木）図書ボランティア読み聞かせ
授業参観・PTA 教養講座・専門委員会・三役会
- 23日（金）鼓笛クラブ 短縮日課
- 27日（火）短縮日課
- 30日（金）児童委員会



<2月>

- 2日（月）ゆめのたねの教室（3・4年）
中学入学説明会・体験授業（6年）
- 3日（火）児童集会
- 6日（金）スポーツふれあい交流（3～6年）
- 12日（木）体力アップ
- 13日（金）6年生を送る会
学校関係者評価委員会
- 17日（火）いじめアンケート
- 20日（金）鼓笛クラブ
- 26日（木）図書ボランティア読み聞かせ
- 27日（金）全校テスト（漢字） 児童委員会

<登下校時の安全について>

路面の凍結や積雪で道路状況が分かりにくくなったりすることが予想されます。安全な登下校ができるようご家庭でもお話ををお願いします。

閉校記念行事について

門前西小学校・門前東小学校・門前中学校の閉校にあたり、PTA閉校記念実行委員会がイベントを企画しています。解体予定となっている両小学校校舎や門前中学校に、児童生徒の考えた「らくがきアート」を大判シートに写し、校舎に掲げることにしました。らくがきアートの原案は12月に5・6年生、中学生から募集し、実行委員会で選考しました。現在、2月14日に「らくがきアート」の色塗りをし、15日に校舎に掲げる予定となっています。(変更があるかもしれません。) 詳しい内容、予定については、後程、実行委員会からお知らせがありますので、よろしくお願ひします。

校内書き初め大会

3学期始業式の後に、校内の書き初め大会がありました。1・2年生は、硬筆でお手本をよく見ながら、丁寧に書き進めていました。3~6年生は、毛筆で真剣に取り組んでいました。3年生は、長い書道用紙に書く経験は初めてでしたが、練習の成果もあってみんな上手に書くことができました。冬休みにたくさん練習した児童もいたようで、どの学年も力作ぞろいとなりました。とてもよい3学期のスタートとなりました。



カニ給食

12月に6年生に輪島漁協さんから香箱ガニが提供されました。豪快にかぶりついている子や上手にむいて食べている子、食べ方に苦心している子とそれぞれでしたが、みんな冬の味覚を楽しんでいました。給食でカニが食べられるなんて、輪島ならではですね。



心の授業

1~4年生がスクールカウンセラーの中田先生と心の授業を行いました。眠れない時やイライラした時の対処法について考えました。1学期にも、いろいろな対処方法を教えてもらっていたので、それを実践しているという児童もいました。みんなリラックスした表情で自分の思いを話していました。

「アニバーサリー反応」(大きな出来事を経験した後の節目の時期に心身の状態が不安定になる現象)については、12月の保健便りに詳しく載っていますので、ご覧ください。心配なことや気になることがありましたら、学校まで連絡ください。



学校の様子はホームページでもアップしています。門前東小学校ホームページに門前西小・門前東小2校分合せたものが載っていますので、ぜひご覧ください。門前東小学校で検索してみてください!